
 

 
Bureau du Conseil général Septembre 2019 
de la Ville de Bulle  

 
 
 

SEANCE DU CONSEIL GENERAL DES 7 ET 8 OCTOBRE 2019 
 
 

Point 7 de l’ordre du jour 
 
 
 

 

Transmission de la proposition déposée par 

M. Charles-Henri Brandt, au nom du groupe PLR, 

demandant l'envoi des documents de travail par e-mail 
 

 
 

Lors de la séance du 27 mai 2019, M. Charles-Henri Brandt a déposé le postulat cité en titre et dont le 

texte de la présentation au Conseil général est reproduit au verso, demandant que les documents de 

travail pour les séances soient envoyés aux conseillers généraux par courriel. 

 

Le postulat a été transmis au Bureau du Conseil général pour examen conformément à l’art. 98 du 

règlement du Conseil général. Lors de sa séance du 9 septembre 2019, ledit Bureau a examiné la 

qualification formelle de cette intervention parlementaire : son objet, à savoir l'envoi de la convocation 

aux séances, relève de la compétence du Législatif (art. 34 al. 2 lit. a LCo). Il ne s'agit donc pas d'un 

postulat mais d'une proposition, laquelle est déclarée recevable.  

 

Le Bureau du Conseil général soumet au vote du Législatif communal la transmission au Conseil 

communal de la proposition déposée par M. Charles-Henri Brandt, au nom du groupe PLR, 

demandant l'envoi des documents de travail par e-mail. 

 

 

AU NOM DU BUREAU DU CONSEIL GENERAL 

 DE LA VILLE DE BULLE 
 
 
 Le Président Le Secrétaire 
 
 Malik Seydoux Guy Monney 
 



 

 

Postulat concernant l'envoi des documents aux Conseillers généraux par e-mail 
 
« Madame la Présidente, Monsieur le Syndic, Mesdames et Messieurs les Conseillers communaux, chers 
collègues, 

Au nom du groupe PLR, nous nous sommes fait les réflexions suivantes ; 

Des cinquantaines de dossiers papiers sont envoyés aux conseillers généraux bullois pour chaque séance 
du conseil général. 

Ne devrait-on pas envisager ces envois par courriel ? 

A ce jour, beaucoup de documents professionnels et politiques sont envoyés par e-mail. Les raisons de ce 
postulat sont nombreuses. La commune de Bulle, par ces envois informatiques, peut démontrer une 
démarche environnementale forte. J'entends par là une meilleure gestion et économie de papier, une 
véritable démarche verte. 

Notre demande est la suivante ; 

La Ville de Bulle serait-elle à même d'envoyer les documents de travail par e-mail pour les séances du 
conseil général ? 

En vous remerciant de votre écoute ». 
 


